まなびの森

校長通信第 3 号 令和元年.5.23 廿 日 市 市 立 吉 和 小 中 学 校 校長 森岡 勝司 TEL(0829)77-2010

教育目標「夢や目標をもち、自己実現をめざす児童生徒の育成」

吉和運動会が行われました! 地域に支えられる学園から貢献する学園へ!

先日の19日(日)には吉和グラウンドにおいて吉和運動会が行われました。休日にもかかわらず、廿日市市教育委員会より岡寺学校教育課長様をはじめ、多くのご来賓の皆様にご臨席いただき心より感謝申し上げます。また、多くの保護者や地域の皆様にもお越しいただき、惜しみない声援を送っていただきありがとうございました。



今年度は、運動会テーマに「つなげよう絆 魅せろ団結力」を掲げ、お互いの頑張りに声援を送り団結しようとする姿が、いたる場面で見られました。午前中前半は運動会日和の天候ではありましたが、徐々に雨雲が接近している様子から、吉和保育園と吉和学園の競技を中心とした運動会になりました。

私にとっては吉和運動会が初めての参加であったので、楽しみにしていました。地域の方々の種目である、「男子ツライアスロン」は丸太切りがあるなど、吉和ならではの種目でした。園児や児童生徒が出場するとなると、いたる所から熱い声援が飛び交い、あたたかい拍手を送ってくださり、地域に支え見守られている、温かい地域だなと感動しました。

閉会式で私からは、「皆さんのひたむきな頑張りが地域の方々に勇気を与え希望を与えます。ひたむきに頑張る生き方を!そして、地域に支えられていることを当たり前と思うのではなく、感謝の心を持って地域のために貢献する一人一人に!地域に貢献する学園へ!」と話しました。

今朝は「つながり朝会」を開催し、運動会の振り返りとして、たて割り

グループごとに運動会で頑張ったことを伝え 合い、お互いにメッセージカードを渡し、頑 張りを讃えあう場を設けました。「〇〇君の△ △が良かったよ!」とか「〇〇さんのお陰で 頑張れた!」とかのメッセージを受け取るこ とにより、自己有用感を高めることにつなげ ています。この場でも私から感想として、「今 生きていることがとてもステキだという気持



ちを持つことが大切なことなんだよ。」と伝えました。

いよいよ本日から「校長先生と人生を語る会」を始めます。一人ひとり の秘めた可能性を引き出していきたいと思います。